
この度、私はＧ社に就職が決まりました。エンカレッジ心斎橋に入所してから約１年と１カ
月。目標であった７・８月までに就職することができました。今までは親からのお金で遊んで
いましたが、就職してからはやっと自分のお金で遊んだり使ったりすることができます。就
職が決まった時は実感がなく、本当に決まったのかなって思う時があります。就職後は社
会人としてエンカレッジで学んだビジネスマナーなどの講座を活かしていきたいと思います。

（利用者Ａ）

４／２５（火）、Ｎ社へ会社見学に行きました。お手洗いの下の部分にナースコールがあったり、様々な配慮がなされて
いて、社員の方々が働きやすい職場でした。３ヶ月間アドバイザーの方がついており、会社生活においてアドバイスをし
てくださるので、安心して働くことができると思いました。なお、委員会活動もあり、社員の皆様が前向きに会社をよりよく
していこうという姿勢もイメージできました。機会があれば、実習にも行きたいです。

（利用者Ｅ）
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私は、5月の5日間Ｏ社にて実習

を行いました。業務内容は、来客
への挨拶・剪定作業・名刺作成・大
阪府庁内の見学等です。今まで私
は、手先を使う業務の実習しか
行っていませんでした。今回の実
習は初めて行う業務が沢山あり、
最初は不安がありました。実際
行ってみて、上手くいった事・課題
点など、多くの就職に向けての自
己理解が深まったことが学びにな
りました。今後の実習や就職に向
けて様々な分野の実習に挑戦し、
私に合った職業を見つけていきた
いです。 （利用者Ｂ）

私は2週間、Ｓ社様に実習へ行って

参りました。作業内容はプリンター内
部のパーツの清掃作業と、冷蔵庫の
内部基盤の中のパーツに分厚い接
着シールを張る作業を、それぞれ1週

間致しました。初めて実習に参りまし
たが、もともと得意な作業内容という
事もあり作業そのものは高い評価を
頂いたのですが、目標である報連相
がおろそかになってしまいました。次
の実習では今回の反省を活かして頑
張っていきたいと思います。

（利用者Ｄ）

会社見学

今回私が実習に行かせて頂いた
のは、Ｎ社様です。業務内容は社
内アンケートの入力で、最初は日頃
エンカレッジで学んだ報連相や整理
整頓など基本的なビジネスマナー
を「実践」することを意識しました。
また日中の多くはPCの前で作業す

るため、よく休憩の合間には外の空
気を吸いに行ったりストレッチをした
りしていました。このような仕事中の
体調管理や、体調への自己理解な
ど、「実際に職場で働く」ことでしか
得られない経験を積めたことが、一
番大きな収穫だったように思います。

（利用者Ｃ）



暑さが本格的になってきましたね。皆さまいかがお過ごしでしょうか。

エンカレッジ心斎橋では、見学や面接、職場実習に行っている人が増え、就職活動が熱くなってきました。職場実習を
終えた方は、報告会という形で、みんなの前で発表をしてもらっています。他の人の職場実習の話しを聞くことも、みな
さんの就職活動に役立っていると思います。

そして、前回の家族ミーティングでは、職場実習の様子を知っていただくために、利用者にお願いして、職場実習の報
告をしてもらいました。どれも素晴らしい発表で、職場実習の様子をお伝えすることができたのではないかと思っていま
す。 今後も利用者の方に、このような発表をしていただこうと思いますので、次回の家族ミーティングも楽しみにしてい
ただければ幸いです。 （所長 東良太郎）

6月の予定

ご家族様へ

編集後記
エンカレ通信をご愛読いただきありがとうございます。

今回初めてエンカレ通信のレイアウトを担当させていただきました。初めてのことなの
で、見苦しい点があるかと思いますが、温かく見守っていただけると幸いです。

（利用者Ｈ）

利用状況

私は４月末日、エキスポシティー、万博公園・自然文化
園、ニフレルに行きました。当日の天候が危ぶまれ心配
でしたが、曇りだったので気温も高くならず、比較的過ご
しやすい１日になりました。万博公園・自然文化園では道
に迷いながら歩き、公道を通らず木々の中であったり、川
を渡ったりなど探検のようで楽しかったです。ニフレルで
はドクターフィッシュに触れ、魚が指に触れた時は悲鳴を
上げてしまいましたが面白かったです。

（利用者Ｇ）

4月21日、私達の班はソーシャルクラブ活動として、兵

庫県伊丹市の伊丹市昆虫館に行きました。活動目標は
昆虫の生態を知ること、体力面の管理をしっかり行うこと
です。昆虫館のスポットであるチョウの温室では、様々な
チョウが飛び交うところ見ることができ、昆虫に直接触る
こともできました。昆虫館見学後は、イオンモール伊丹で
昼食を取った後、モール内を散策しました。時間に余裕を
もって活動できましたが、時間の余裕をもっと活かすよう
にすることが今後の課題です。 （利用者Ｆ）
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